

Aseguran los 280 MDP para la desalinizadora

Escrito por muralsonorenses.com
Viernes 01 de Junio de 2012 14:54



Hermosillo, Sonora, Junio 01 de 2012.- Después de reunirse con Georgina Kessel Martínez, Directora del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (BANOBRAS), el gobernador Guillermo Padrés dijo que las obras del proyecto integral de abasto agua Sonora SI avanza en los municipios y en el caso de Guaymas ya están seguros los 280 millones de pesos para la desalinizadora.

La planta desalinizadora cuenta con todo el respaldo del Gobierno Federal y dará inicio este mismo año, confirmó en entrevista con medios de comunicación.

Durante su gira de trabajo en Guaymas, el mandatario estatal recordó que en días pasados fue a la Ciudad de México para seguir con la gestión de recursos para esta importante obra que forma parte del plan Sonora SI.

“Va muy avanzado, tenemos todo el apoyo tanto del Presidente Calderón como de la Directora de BANOBRAS y todo va caminando conforme a lo establecido para poder tener una desalinizadora” señaló.

Aseguran los 280 MDP para la desalinizadora

Escrito por muralsonoreense.com

Viernes 01 de Junio de 2012 14:54

La desalinizadora se ubicará en San Carlos, en donde hay colonias que sólo tienen agua unas pocas horas dos días a la semana.

La inversión requerida es de 280 millones de pesos para una primera etapa con capacidad de 150 litros por segundo, cantidad de recursos que ya está asegurada y el proyecto se encuentra en los estudios técnicos y financieros para poder iniciar con su construcción este mismo año.

El Gobernador añadió que el proyecto puede crecer conforme a las necesidades de Guaymas y San Carlos.